

# Roter Teppich für eine Jugendgruppe

Projekt mit  
Evangelischem  
Pfarramt der  
Costa del Sol

---

Wenn diese Woche zehn Jugendliche aus Iserlohn an die Costa del Sol kommen, dann erwartet sie ein prall gefülltes Programm: ein Empfang beim Bürgermeister von Málaga, ein Besuch bei einer religiösen Bruderschaft, ein Mal-Workshop mit dem spanischen

Künstler Jorge Rando und zum Abschluss ein gemeinsam mit Pfarrer Friedhelm Peters gestalteter Gottesdienst in Marbella. Jorge Rando, City-Pfarrer Andres Kuhn aus Iserlohn und Pfarrer Peters aus Marbella erzählen, wie es zu dem Projekt kam. **SEITE 3**